

**REFORMA**

**EL NORTE**

**MURAL**

# Alerta Fitch ajuste a nota por déficit

Jessika Becerra

**Cd. de México (06-septiembre-2016).**- La calificación y perspectiva del Gobierno mexicano será revisada si el déficit del País se consolida en niveles altos, advirtió Fitch Ratings.

En conferencia, Alejandro García, director de instituciones financieras de América Latina de Fitch, recordó que en julio pasado la firma ratificó la calificación de México en el nivel de BBB+, y la reafirmó en perspectiva estable.

"El resultado de esto fue que el balance de factores positivos y negativos sigue relativamente consistente y que los riesgos de un potencial cambio en cualquier dirección son relativamente bajos", indicó.

Sin embargo, el analista advirtió que un factor clave, o la variable crítica a monitorear, es el balance fiscal del Gobierno, porque en la medida en que el déficit pudiera acentuarse, hacerse permanente o relativamente amplio, puede empezar a tener repercusiones.

"Por eso va a ser muy importante conocer el Paquete Económico, ver si efectivamente viene compuesto, porque tiene una orientación de ser austero en lo relativo al gasto, como para que se pretenda un déficit fiscal relativamente moderado", comentó.

"Si ése es el caso, debiéramos seguir sintiéndonos cómodos con el actual nivel de déficit fiscal", agregó el especialista.

Señaló que en el caso de que no sea debidamente abordada la situación fiscal de menores ingresos por los aprovechamientos o cualquier recurso que el Gobierno obtiene a través del petróleo, y el déficit empiece a consolidarse en niveles relativamente elevados, se presionará la tendencia de mediano plazo del nivel de deuda respecto al PIB.

"Y eso habrá que revisarlo en su momento", previó Alejandro García. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo